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REQUERIMENTO Nº 408/2021
 

Requer informações do Poder 
Executivo Municipal, através de 
seu órgão competente, sobre o 
andamento ao retorno às 
práticas esportivas coletivas em 
nosso município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
Excelentíssimo Senhor Secretario de Esportes

CONSIDERANDO que desde meados de março de 2020, 
quando a covid-19 chegou ao Brasil, a maioria das atividades físicas 
coletivas de nossa cidade estão suspensas;

CONSIDERANDO que para algumas modalidades, a 
suspensão foi num período de tempo menor comparado com as demais. 

CONSIDERANDO que a saúde, conforme o disposto no Art. 
196 da nossa Carta Magna, constitui direito de todo ser humano, devendo o 
Estado prover condições ao seu pleno exercício;

CONSIDERANDO o risco que o novo vírus oferece a saúde 
das pessoas, e a vida sedentária ser considerada fator de risco.

CONSIDERANDO que a prática de atividades físicas melhora 
o sistema imunológico e ainda contribui para a proteção e o combate às 
doenças crônicas, que podem agravar as consequências de uma possível 
contaminação por covid-19. 



PROTOCOLO3360/2021-12/05/202116:43

 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

CONSIDERANDO que manter uma rotina de prática regular 
de atividades físicas, pode oferecer benefícios psicológicos (especialmente 
para crianças e jovens) como promover a sensação de bem-estar, uma vez 
que a nova rotina proposta pela pandemia pode ser um fator estressante e 
gatilho para a ansiedade e depressão.

CONSIDERANDO o possível recente retorno às práticas 
esportivas de algumas modalidades.

CONSIDERANDO que nosso município na data de 11 de 
maio de 2021, informou no boletim epidemiológico considerável 
diminuição no aumento de mortes pela doença, apenas 1 caso.

CONSIDERANDO que a vacinação em nosso município vem 
sofrendo episódios de antecipações, avançando rapidamente a cada dia, no 
momento vacinando pessoas de 55 a 59 anos com comorbidades, e idosos 
com 63 anos. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 
Senhor Secretário Municipal de Esportes para que encaminhe a esta Casa 
de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual é a previsão de retorno às atividades físicas esportivas 
coletivas de Santa Bárbara d’Oeste?

2º) Caso não haja uma previsão neste momento, seguiremos 
quais diretrizes? 
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3º) Caso o Estado de São Paulo deixe a critério de cada 
município decidir ou não sobre o retorno, quais medidas adotaremos?

4º) Atualmente há modalidades esportivas que já retornaram 
as atividades? Caso positivo, quais?

5º) Caso positivo o questionamento acima, quais são as 
medidas de segurança adotadas? 

Justificativa:

Esta vereadora foi procurada por diversos munícipes, inclusive 
atletas de categorias recreativas, questionando e manifestando preocupação 
em relação às atividades físicas coletivas estarem período de tempo 
bastante longo sem retorno, portanto, com o possível controle de novos 
casos de Covid-19 na cidade de Santa Bárbara d’Oeste, várias dessas 
preocupações poderão ser sanadas, bem como executadas ações que prezem 
pelo bem-estar da população.  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2021.

Kátia Ferrari
Vereadora


